

Einladung zum geistlichen Austausch

Spiritualität: Heute

Ein offenes Angebot für Menschen die ehrenamtlich in der Flüchtlingshilfe tätig sind und alle Interessierte.

Wer Menschen in Notlagen begleitet gewinnt viel, gibt aber auch viel.

Das ehrenamtliche Engagement in der Flüchtlingshilfe konfrontiert uns nicht selten mit einem Leid das uns bisher völlig fremd war. Uns berühren die unvorstellbaren Schicksalsschläge geprägt von Verlust, Trennung und Trauer. So stellt sich angesichts der schrecklichen Fluchterlebnisse manchmal die Frage nach der Gegenwart oder auch Abwesenheit von Gott und seiner Gerechtigkeit.

Wir laden Sie zu unserem dritten Treffen am Montag, den 02. Juli 2018 in der Zeit von 17:30 Uhr bis 19:30 Uhr ins Caritashaus International, Salzstraße 55 in 41460 Neuss ein, diesen drängenden Fragen nachzugehen. Dabei suchen wir nicht nach einfachen Antworten oder "Techniken", sondern bieten Ihnen die Möglichkeiten einer tiefergehenden "geistlichen" Erfahrung durch den Austausch Miteinander unter der Fachbegleitung von Pater Felix M. Schandl, Mitglied des Karmelitenorden.

Die Veranstaltung ist kostenfrei. Um eine Anmeldung wird gebeten.

Wir freuen uns über Ihren Besuch.

Anmeldung und Information

Dorota Magdalena Hegerath Mobil: 0172 610 86 95 fim@caritas-neuss.de Die Veranstaltung wird unterstützt durch

Erzbistum KölnGeneralvikariat



